
Magdeburg, 23. Februar 2023 

Am Dienstag, 14. Februar 2023, kamen die Gremien des 1.FC Magdeburg e.V. sowie die Geschäfts-
führer der Spielbetriebs GmbH zur ordentlichen Aufsichtsratssitzung der GmbH und des Vereins 
zusammen. 

Dabei standen mehrere Themen für die mittelfristige Weiterentwicklung des 1. FC Magdeburg 
auf der Tagesordnung. Die für die Saison 2023/2024 vorgelegten Wirtschaftspläne durch unseren 
kaufmännischen Geschäftsführer Alexander Wahler wurden vom Aufsichtsrat einstimmig geneh-
migt und bilden somit die wesentliche Grundlage für die jeweiligen Lizenzbeantragungen.  

Zudem wurde von der Geschäftsführung die Schaffung eines Geschäftsbereiches E-Sport bean-
tragt. Nach ausführlicher Diskussion wurde diesem Antrag durch Mehrheitsbeschluss des Auf-
sichtsrates zugestimmt. Dabei wird hiermit eine Lizenzanforderung der Deutschen Fußball Liga 
(DFL) erfüllt und dies, soweit möglich, durch ein „Magdeburger Modell“ abgebildet. Details hierzu 
folgen, sobald die konzeptionellen Ausarbeitungen finalisiert wurden. 

Sportlich berichtete der Geschäftsführer Sport, Otmar Schork, über die aktuellen Geschehnisse 
und fasste noch einmal für alle Gremienvertreter, die bereits eine Woche zuvor in einer gemeinsa-
men Sitzung erarbeiteten Themen zwischen sportlicher Leitung und den Gremien, zusammen. 

Im 1. FC Magdeburg e.V. wurde zudem das Präsidium durch den Aufsichtsrat für das Geschäftsjahr 
2021/2022 einstimmig entlastet.  

Obendrein war auch hier die Weiterentwicklung sowie die Erfüllung von DFL-Auflagen ein Kern-
Thema. Nach Antrag des Präsidiums beschloss der Aufsichtsrat einstimmig, dass das Präsidium die 
Konzeption zur Aufnahme, Gründung oder Schaffung einer Frauenmannschaft / eines Frauenberei-
ches evaluieren und konkrete Schritte für die Umsetzung unter Einbindung der Mitglieder des 1. FC 
Magdeburg e.V. erarbeiten soll. Auch hier erfolgt eine transparente Darstellung, sobald entspre-
chende konzeptionelle, juristische und vorgehensabhängige Entscheidungen getroffen wurden. 

Matthias Niedung, Aufsichtsratsvorsitzender des 1. FC Magdeburg:
„Erneut wurden bei einer Aufsichtsratssitzung mehrere Beschlüsse gefasst, die den 1. FC Magde-
burg im Lizenzspielerbereich sowie im Verein kurz-, mittel- und langfristig weiterentwickeln. Dabei 
wurden auch durch rege Diskussionen Wege gefunden, die die Weiterentwicklung ermöglichen 
und dabei den Kern des 1. FC Magdeburg e.V. als Traditions- und Mitgliederverein sowie dessen 
Werte nicht verändern.“
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